

7

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD

Automobilstandort Bremen stärken

Wir fragen den Senat:

1. Inwieweit ist der Senat direkt oder indirekt im Austausch mit BYD oder anderen aufstrebenden Automobilkonzernen, die in Europa expandieren und ggf. in Deutschland Produktionsstätten errichten wollen?
2. Hält der Senat im Land Bremen Flächen vor, die interessierten Automobilherstellern zur Errichtung von Produktionsstätten angeboten werden könnten?
3. Welche Möglichkeiten sieht der Senat, um das Land Bremen als attraktiven Standort für Automobilproduktion international bestmöglich zu bewerben?

Volker Stahmann, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD